

Kindertagesstätte Martin Niemöller eröffnet

Das Diakonische Werk für Frankfurt am Main des Evangelischen Regionalverbandes eröffnet die Kindertagesstätte Martin Niemöller auf dem Frankfurter Riedberg offiziell. Insgesamt sind 93 Betreuungsplätze für Kinder im Alter von drei Monaten bis zu sechs Jahren entstanden. Die Kindertagesstätte umfasst drei Gruppen im U3- sowie drei Gruppen Ü3-Bereich. Der Kita-Neubau des Darmstädter Architekten Thomas Zimmermann beeindruckt durch seine Großzügigkeit. Wie der Architekt ausführt, handelt es sich um einen Baukasten, der in abgewandelter Form auch noch an anderen Stellen der Stadt verwirklicht werden wird.